

ABSTRAK

Halimah. Pengaruh Karir dalam Pembentukan Keluarga Sakinah di Kota Banjarmasin. Skripsi. Pembimbing: Rahman Helmi, S. Ag., MSI., pada Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci: Pengaruh, Karir, Keluarga Sakinah

Penelitian ini berlatarbelakang Kegagalan rumah tangga seringkali dikaitkan dengan kelalaian seorang isteri dalam rumah tangga. Hal ini bisa terjadi apabila isteri tidak memiliki keterampilan dalam mengurus rumah tangga, atau juga terlalu sibuk dalam berkarir, sehingga segala urusan rumah tangga terbengkalai wanita karir sebagian besar menomor satukan pekerjaan dan menomor duakan urusan keluarga, mereka terlalu sibuk mengurus pekerjaannya yang mungkin menjadi sudah tuntutan dari pekerjaan karirnya sehingga tugas utama sebagai ibu rumah tangga tidak terurus. Fokus penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Karir dalam Pembentukan Keluarga Sakinah di Kota Banjarmasin dan Besar Pengaruh Karir dalam Pembentukan Keluarga Sakinah.

Jenis penelitian ini ialah deskriptif kuantitatif, dengan menggunakan kuantitatif dan menggunakan rumus statistik untuk membantu menganalisa data dan fakta yang diperoleh dengan menggunakan teknik pengumpulan data secara angket atau kuesioner yang kemudian di analisis dengan metode Metode *structural equation modeling* (SEM).

Berdasarkan metode yang digunakan, penulis menemukan Pengaruh karir terhadap pembentukan keluarga sakinah di kota banjarmasin menunjukkan bahwa karir bagi wanita tidak berpengaruh terhadap pembentukan sebuah keluarga yang sakinah. Karir bagi wanita dapat menimbulkan tekanan dari pekerjaan tambahan ini dapat mengganggu keseimbangan kehidupan kerja dan keluarga, kurangnya waktu bersama keluarga, serta tidak terpenuhinya kewajiban seorang istri serta Karir (Wanita Karir) tidak mempengaruhi pembentukan keluarga sakinah di Kota Banjarmasin berdasarkan hasil Uji t KR (X) terhadap KS (Y) dari hasil perhitungan menggunakan aplikasi Lisrel sebesar $0,78 < 1,96$ artinya H_1 ditolak atau menerima H_0 . Besar Pengaruh karir dalam penelitian ini menunjukkan bahwa wanita tidak memiliki pengaruh terhadap pembentukan keluarga sakinah di Kota Banjarmasin yang mengacu pada koefisien Determinasi karena nilai R^2 sebesar 0,015 atau 1,5%. Nilai r^2 sebesar 1,5% dianggap variabel independent (X) tidak dapat mempengaruhi variabel dependen (Y).

